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IL PRESENT CONTINUOUS O PROGRESSIVE  

DESCRIVE UN’AZIONE O SITUAZIONE  
IN CORSO E SI USA PER 

AZIONI CHE SI STANNO SVOLGENDO  
IN QUESTO MOMENTO O PERIODO 

ES. I AM READING AN INTERESTING BOOK 

AZIONI PROGRAMMATE PER IL FUTURO 
ES. WE ARE GOING TO THE CINEMA  

THIS EVENING  

COSTRUZIONE 

FORMA ING DEL VERBO* 

FORMA AFFERMATIVA 

+ SOGGETTO 
PRESENT SIMPLE DI 

TO BE 

AZIONI TEMPORANEE 
ES. SHE USUALLY GOES TO WORK BY CAR  

BUT TODAY SHE IS TAKING THE BUS 

 CON ALWAYS, FOREVER, CONSTANTLY 
AZIONI CHE SI RIPETONO CONTINUAMENTE E CHE CI IRRITANO 

ES. THEY ARE ALWAYS RUNNING LATE 

+ 

VERB TO PLAY 

I AM (’M)  
 
 
 

PLAYING* 

YOU ARE (’RE) 

HE, SHE, IT IS (’S) 

WE ARE (’RE) 

YOU ARE (’RE) 

THEY ARE (’RE) 

* LA FORMA ING SI COSTRUISCE AGGIUNGENDO ING ALLA FORMA BASE DEL VERBO  

ES. PLAY   PLAYING 
 

      WORK  WORKING 

ES.   I AM WORKING FROM HOME THIS WEEK  
        I’M WORKING FROM HOME THIS WEEK (FORMA CONTRATTA) 
 

ES.   THEY ARE WATCHING A FILM NOW  
        THEY’RE WATCHING A FILM NOW (FORMA CONTRATTA) 
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- SE IL VERBO È MONOSILLABICO E TERMINA CON  
  CONSONANTE PRECEDUTA DA UNA VOCALE 

LA CONSONANTE FINALE RADDOPPIA  
E SI AGGIUNGE ING 
 

ES.  SWIM  SWIMMING 

- MA SE IL VERBO TERMINA CON E MUTA (NON SI SENTE) 
LA E FINALE CADE E SI AGGIUNGE ING  
 

ES.  MAKE  MAKING 

- SE IL VERBO È BISILLABICO E TERMINA CON  
  CONSONANTE PRECEDUTA DA VOCALE ACCENTATA 

LA CONSONANTE FINALE RADDOPPIA  
E SI AGGIUNGE ING 
 

ES.  REFER  REFERRING 

- SE IL VERBO TERMINA CON L PRECEDUTA DA 
  UNA VOCALE 

LA L FINALE RADDOPPIA E SI  
AGGIUNGE ING 
 

ES.  TRAVEL  TRAVELLING 
- SE IL VERBO TERMINA CON IE IE DIVENTA Y E SI AGGIUNGE ING 

 

ES.  DIE  DYING 

FORMA ING DEL VERBO + SOGGETTO PRESENT SIMPLE TO BE 
FORMA NEGATIVA 

VERB TO PLAY 

I AM NOT (’M NOT)  
 
 
 

PLAYING 

YOU ARE NOT (AREN’T) 

HE, SHE, IT IS NOT (ISN’T) 

WE ARE NOT (AREN’T) 

YOU ARE NOT (AREN’T) 

THEY ARE NOT (AREN’T) 

FORMA NEGATIVA 

+ 

VARIAZIONI ORTOGRAFICHE 

ES.   I AM NOT WORKING FROM HOME THIS WEEK  
        I’M NOT WORKING FROM HOME THIS WEEK (CONTRATTA) 
 

ES.  THEY ARE NOT WATCHING A FILM NOW  
        THEY AREN’T WATCHING A FILM NOW (CONTRATTA) 
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FORMA ING DEL VERBO 

FORMA INTERROGATIVA 

+ SOGGETTO 
PRESENT SIMPLE DI 

TO BE + 

VERB TO PLAY 

AM  I  
 
 
 

PLAYING 

ARE  YOU 

IS  HE, SHE, IT 

ARE  WE 

ARE  YOU 

ARE  THEY 

ES.   AM I WORKING FROM HOME THIS WEEK?  
 

ES.   ARE THEY WATCHING A FILM NOW? 

SHORT ANSWERS – RISPOSTE BREVI 

ES. ARE YOU WORKING FROM HOME THIS WEEK? YES, I AM/ NO, I’M NOT 
 

ES. ARE THEY WATCHING A FILM NOW?  YES, THEY ARE/ NO, THEY AREN’T 

+  SOGGETTO YES, + / + SOGGETTO NO, + PRESENT SIMPLE  
TO BE 

PRESENT SIMPLE TO BE 
FORMA NEG. CONTRATTA 

ATTENZIONE!  
CI SONO VERBI CHE, RIFERENDOSI A UNO STATO PIÙ CHE A UN’AZIONE, NON SONO NORMALMENTE 
USATI AL PRESENT CONTINUOUS, ANCHE SE ESPRIMONO AZIONI IN CORSO: 

- BE, HAVE             ES. THEY ARE COLD, LET’S GO INSIDE! 
- LIKE, LOVE, HATE, PREFER, ETC.           ES. THANK YOU, I REALLY LIKE THESE FLOWERS!  
- SEE, HEAR, SMELL, TASTE, FEEL, ETC.           ES. I SEE A CAT OUTSIDE THE WINDOW! 
- WANT, WISH, DESIRE, ETC.            ES. SHE’S TIRED, SHE WANTS TO GO HOME NOW 
- BELIEVE, THINK, UNDERSTAND, KNOW, ETC.     ES. I DON’T UNDERSTAND, WHAT DO YOU MEAN?  

FANNO ECCEZIONE, E POSSONO, QUINDI, ESSERE USATI AL PRESENT CONTINUOUS: 

- BE - QUANDO SIGNIFICA COMPORTARSI           ES. YOU ARE BEING SILLY 
- HAVE- QUANDO NON SIGNIFICA POSSEDERE      ES. I’M HAVING A SHOWER NOW 
- SEE - QUANDO SIGNIFICA INCONTRARSI          ES. SHE IS SEEING SOME FRIENDS LATER 
- TASTE – QUANDO SIGNIFICA ASSAGGIARE          ES. THE CHEF IS TASTING  
- FEEL – QUANDO SIGNIFICA SENTIRSI          ES. HE ISN’T FEELING WELL 
- THINK – QUANDO SIGNIFICA RIFLETTERE          ES. WHAT ARE YOU THINKING ABOUT? 
- ETC. 
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